

まちの話題

My Town Topics



今、伝えたいことがある

▶令和4年度少年の主張大会

11月3日、少年の主張大会が開催され、町内の小学校に通う児童・生徒14名が自身の想いを発表しました。

小学校5年生の部

※糸永 凪沙 (剣北小) 『たった少しの勇気』

※正入木咲菜(古月小)『大好きなひいおばあちゃんから学んだこと』

※後藤 千依(剣南小)『Ⅰ have a dream』

**程原 颯心 (新延小) 『自分を変えてくれたもの』

公村上ひなの(西川小)『命の大切さ』

小学校6年生の部

※ 入保こころ(剣北小)『よりよい国の創り方』

※園田 晄大 (古月小) 『男らしさ、女らしさ』

※福本 琉南 (室木小) 『私の夢』

中学生の部

☆ 大庭 すず (鞍手中1年) 『子どもたちのためにできること』

※田中 紗英 (鞍手中2年) 『「戦争」 に対する私にできること』

※宮ヶ谷磨八郎(鞍手中3年)『信じる勇気』

全員の主張の後、外園教育長が「今回の少年の主張大会は、身近な事柄や体験を通して、気づいたことや考えたことを自分の言葉でまとめた発表が多かったです。特に、ウクライナとロシアの情勢で、戦争と平和に関する内容がいつもの年より多く、皆さんが関心を抱いていることだと感じました。これからのグローバル社会を生きていく皆さんには、思考力や表現力等の大切な資質が十分に備わっているな、と感心しました。素晴らしい発表をありがとうございました。」と講評を述べました。

令和4年度 少年の 主張大会 小学校5年生の部





町への貢献を称えて

▶ 11 月2日、鞍手町表彰式

町では、町の自治振興のため、町民の模範となるような善行があった個人等を表彰しています。今年も役場で表彰式が行われ、加留部君子さん(写真右)に善行表彰、野中真知さん(写真左)に永年勤続表彰が贈られました。

加留部さんは、人権擁護委員として6期にわたり、地域住民の人権 が侵犯されないよう現在も啓発活動に努められています。

野中さんは、教育委員会委員として12年7か月間の永きにわたって、教育行政に貢献されました。



警鐘、町に鳴り響く

▶秋季火災予防啓発パレード

11月9日から15日の全国火災予防週間に合わせ、6日、宮若市・小竹町・鞍手町の消防団と消防本部の合同で防火パレードが行われました。今年も「カンカーン、カンカーン」

と警鐘を鳴らしながら消防車輛が町内を駆け抜け、火の用心を呼びかけました。 出掛ける前などには火の元を確認するは ど火の取り扱いには 十分に注意しましょう。



ボランティア活動で地域を元気に!!

▶介護予防サポートリーダーが活躍

11月12日、老人クラブ立林 壽会が主催する鞍手中学校 演奏会が開催されました。介護予防サポートリーダーの皆さんは、ボランティアとして受付や案内などを行っています。

会場では、吹奏楽部や和太鼓部の演奏が心や体に響き渡りました。また、吹奏楽の演奏で歌う「赤とんぼ」の合唱は、会場が一体となり楽しいひと時となりました。



大切なのは「お・は・し・も」

▶鞍手のぞみ保育園で避難訓練

11月10日、鞍手のぞみ保育園で避難訓練が行われました。子どもたちは先生のお話を聞いて、逃げ遅れることなく全員が運動場に避難することができました。直方・鞍手広域市町村圏事務組合消防本部鞍手出張所の石松所長は「避難のときは、(お)押さない、(は)走らない、(し)しゃべらない、

(も) 戻らないを守って ください」と注意を促 しました。

訓練の最後に子どもたちは防火服に着替え、小さな消防士になって写真撮影を行いました。



こんなところにも税金が

▶古月小学校で租税教育

11月15日、古月小学校6年生に租税教育が行われました。 租税教育は、租税の意義や役割を正しく理解し、税の使い道 を考えることを目的としています。児童たちは、DVD などで

税金について学び、授業の最後には、 1億円のレプリカを持ち、約10kg の重さに驚いていました。

児童たちは、身近なところに使われている税金の大切さに気づいたことでしょう。



やめて!! たばこのポイ捨て

▶新延小学校4年生が最優秀賞

令和4年秋季全国火災予防運動に伴う「消防・救急ポスターコンクール」で新延小学校4年生の立野美樹さん(写真左から2番目)が最優秀賞を、古谷倖奈さん(写真左から1番目)が優秀賞を受賞、島袋琉愛さん(写真左から3番目)と西原優空さん(写真左から4番目)が入賞しました。

たばこのポイ捨てや火の消し忘れについてポスターを作成した立野 さんは「たばこのポイ捨てがなくなれば、町内の火事が減ると思いま す」と語ってくれました。たばこのポイ捨てや火の消し忘れには、十 分気をつけましょう。





12月生まれ

Happy birthday to you.



みれん♡3歳のお誕生日おめでとう♪おしゃペリがだいぶ上達して、嬉しいね‼これからも、成長が楽しみだよ☆いつもありがとう♡(父 祐良さん・母順子さん・中山)



石橋(有が_{5やん} 令和3年12月17日生まれ

有弥、1歳のお誕生日おめでとう!! 有弥のことが家族みんな大好きだよ!! たくさん食べて大きくなって、いっぱい遊ぼうね!! (父 敬久さん・母 香織さん・中山)

・ お待ちしています

広報「**す(す(日記**」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。1月生まれは、12月12日(月)までに申し込みください。申し込みや問い合わせについては、役場政策推進課政策係な(42)2111(jouhou@town.kurate.lg.jp)までお願いします。また、右記のQRコードからもインターネット申し込みをすることができます。